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Intervención del  diputado Jacinto González Varona, con el tema “La 

fragilidad de la Reforma Electoral Federal, avizora una restauración del 

orden constitucional”. 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Jacinto González Varona, 

para intervenir sobre el mismo tema. 

 

El diputado Jacinto González 

Varona: 

 

Buenas tardes, compañeras 

compañeros. 

 

Medios de Comunicación que nos 

siguen por las diferentes plataformas. 

 

Miren la derecha es mentirosa, 

hipócrita son este de verdad son muy 

inestables, son bipolares, también un 

día amanecen de buenas, otras 

veces de malas, ya no voy a decir mi 

frase porque gracias a una diputada 

conocí esa serie porque la tuve que ir 

a ver porque yo le adjudicaba esa 

frase a Napoleón, no narco series 

que donde se capacitan para intentar 

regresar al poder ahí se capacitan la 

derecha. 

 

Todas la sarta de mentiras que 

vienen a decir aquí para confundir al 

pueblo porque no tienen otra que 

confundir, no citan ningún artículo de 

la citada ley nada más vienen a decir 

y decir, es parte de todas estas 

transformaciones que se vive en los 

partidos el PRD allá con mis 

respetables amigos históricos del 

PRD que los respeto mucho, que son 

históricos pero no han entendido las 

transformaciones, no las han 

entendido y siguen ahí, siguen 

anclados ahí aunque su dirigente sea 

un exgobernador de ahí hizo con 

Guerrero lo que quiso y ahí están 
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pegados también allá a la derecha 

hoy ya se cuchichean ya se pasan 

guiones para ayudarse entre ellos 

hasta cambiaron sus estatutos, para 

estar al lado de ellos, les debe dar 

vergüenza eso andar defendiendo a 

la derecha que tanto los golpeó y 

pues desapareció. 

 

Y es efectivamente andábamos con 

Cuauhtémoc Cárdenas ahí yo no 

pero mi familia porque yo soy 

realmente de una generación 

después pero entendimos las 

transformaciones, entendimos que 

tenemos que dejar no estamos 

anclados, entonces todas esas 

transformaciones tenemos que 

entenderlas y salir adelante el INE 

tenía su esencia ciudadana y lo digo 

con Claridad la tenía, después se 

convirtió en un solapador de la 

derecha de los fraudes, a poco ya se 

les olvidó el Pemexgate, los amigos 

de Fox que la unidad de fiscalización 

del INE le perdonó o ya se olvidó 

Monex que realmente la unidad de 

fiscalización perdonó que debió haber 

castigado a Bancomer que usaron el 

distractor de Soriana pero fue 

Bancomer el que operó todo el 

sistema financiero, ya se olvidó eso y 

de dónde viene del INE porque la 

unidad de fiscalización que tiene pues 

la tiene el INE, hablan de que la 

Secretaría de Relaciones Exteriores 

va a regular el padrón no vulnera la 

autonomía del órgano electoral 

porque es la Secretaría la que tiene el 

control migratorio. 

 

Miren en el 2015, qué pasó en 

Chiapas, alguien sabe qué pasó en 

Chiapas que votaron cientos de miles 

de extranjeros en Chiapas para que 

ganara el PRI sin tener un control que 

porque nomás decían que eran 

migrantes estaban en Estados Unidos 

y ya votar no, y luego hablan de 

alternancia, la alternancia del 2000 

con el Pemexgates era PRI, más PRI, 

más PRI, así fue PRI de Fox, PRI de 

Calderón en el 2006 y PRI de Peña 

Nieto en el 2012 no ha habido 

alternancia en nuestro País no hay 

Morena no ha habido alternancia con 

el INE hasta el 2018 y que intentaron, 

intentaron ganarnos pero fueron 32 

millones de mexicanos que se 

volcaron a las urnas para evitar un 
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fraude colosal como el que querían 

hacer, les ganó el pueblo de México, 

cansado de todas sus trampas del 

Instituto Nacional Electoral, eso fue 

ganó el pueblo de México en las 

urnas y si ustedes no entienden la 

transformación como lo decía el 

compañero Helguera tienden a 

desaparecer, van a tender a 

desaparecer, porque ustedes no 

están del lado del pueblo ya vieron la 

encuesta que se le coló al INE donde 

ocho de cada diez mexicanos dicen 

que sí transformemos al órgano 

electoral nomás hacen oídos sordos, 

dicen que se le filtró al INE no se le 

filtró a nadie más. 

 

Entendieron la reforma del 2012 de 

Enrique Peña Nieto donde nada más 

le cambia a INE para perpetuar a 

Lorenzo Córdoba hasta ahorita, 

porque ese era el plan perpetuarlo 

para que en el 2018 hiciera de las 

suyas pero no pudo porque fue 

mucho pueblo, fue mucho pueblo y 

no pudo contener 32 millones de 

mexicanos volcados a las urnas, pero 

ese era el plan y hoy ya no pueden y 

hoy con a base de mentiras de 

calumnias venir a decir aquí que 

están del lado de las instituciones, si 

pues son sus instituciones ustedes 

las crearon en su hegemonía ustedes 

las crearon, ustedes crearon sus 

instituciones, hoy las vamos a 

transformar del lado del pueblo, 

informando al pueblo y celébrenlo y a 

mí me da gusto me dio mucho gusto 

que marcharan al Zócalo sin un solo 

policía hostigándolos, sin utilizar ni 

una fuerza de seguridad pública 

protegiendo las vallas o a poco lo 

reprimimos como nos reprimió 

Enrique Peña Nieto, a poco estaba 

lleno de policías las avenidas, o como 

tenía lleno de policías federales aquí 

Enrique Peña Nieto contra los 

maestros, no, esa es la libertad que 

hay, esa es la democracia que hay y 

eso es lo que aspiramos que no haya 

más represiones pero que no haya 

instituciones que sigan pensando en 

que las vamos a seguir manteniendo 

y van a seguir siendo comparsas de 

los Partidos Políticos que en su 

tiempo tuvieron la oportunidad y 

tuvieron la oportunidad de 

transformar y no lo hicieron y hoy el 
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pueblo de México se los está 

cobrando. 

 

Y lo único que la reforma pretende es 

eficientar el recurso público, ahora 

hablan de que ya no va a haber 

capacitadores representantes de 

casilla, en qué parte de la ley dice 

eso, estamos hablando de los altos 

salarios estamos hablando de los casi 

nueve millones de pesos que se va a 

llevar este Lorenzo Córdoba, estamos 

hablando de los altísimos salarios 

que tienen consejeros, no estamos 

hablando de las estructuras de abajo 

estamos hablando de la estructura 

tan pesada que tiene el órgano 

electoral desde sus consejeros, no 

estamos hablando de recortar el 

personal de abajo, de eso no 

estamos hablando, estamos hablando 

de recortar los gastos multimillonarios 

y de servicios que tienen las y los 

consejeros del órgano electoral, no 

estamos hablando de que vamos a 

entorpecer las elecciones porque no 

va a haber representantes de casilla, 

que no va a haber capacitadores 

asistentes electorales esos son 

inventos suyos con los que quieren 

confundir a los ciudadanos y eso no 

lo vamos a permitir, no lo vamos a 

permitir, porque el pueblo de México 

sabe a lo que se enfrenta. 

 

Y ustedes lo están notando hay un 

pueblo ya informado y hoy ustedes 

apelan a que la Suprema Corte de 

Justicia está bien es el Tribunal 

Supremo de nuestro País y hay que 

esperar a que la Suprema Corte diga 

pero sin presiones también, sin 

presiones y sin mentiras yo sólo les 

pido que hablemos con altura y que 

no nos metamos en temas 

personales que hablemos de la 

institucionalidad y que hablemos de 

un debate en general que no 

hablemos de temas de tu es todo lo 

demás aquí hablemos de lo que le 

importa a nuestro País, y a nuestro 

Estado y de lo que ustedes fueron y 

ahora pretenden regresar a base de 

la mentira, pues no, aguántense 

tantito. 

 

Gracias. 

 


